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教育委員会会議録

１ 開 会 令和６年２月２８日 午前１０時

２ 閉 会 令和６年２月２８日 午前１１時１０分

３ 教育委員会出席者

委 員 島 隆寛

委 員 三木 千佳子

委 員 河野 曉

委 員 岡本 弘子

委 員 横田 賢二

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 阿部 淳子

教 育 次 長 中野 敏章

教 育 次 長 生田 雅和

教 職 員 課 長 西浦 利幸

教 育 政 策 課 長 内海 はやと

教 育 政 策 課 副 課 長 櫻木 大介
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

副教育長 ２月定例県議会における質疑応答の概要について報告する。

〈質 疑〉

島委員：現状として学区制があるので、それを変えたいという方は、意見を表明され、

反対に、変えないでおくべきという方からは、意見が出てこないことが多い

かと思う。非常に関心の高い話なので、両方の意見を聞く中で、どのように

判断していくか、透明性を確保し、検討の過程を公表すべきである。

河野委員：有識者会議のメンバー選定も難しいと思う。最後にパブリックコメントも

実施すると思うが、広く色々な意見が吸い上げられると良い。

横田委員：非常に関心のあるテーマだと思う。人口減少の加速化が見込まれる中、学

校・学科の再編は避けられない課題になってくる。その視点も含め、有識

者の方や、経験に基づく見識を持っている方から、意見を集めて、それを

もとにどのように進めていくか、検討の過程を聞きたい。

岡本委員：学区制だけの問題ではなく、徳島県全体の若者人口の減少が一番大きな問

題だと思っている。過疎化が進む地域にとって、高校があること自体が大

事である。そのうえで、高校も特色化、魅力化を改めて図り、本当に魅力

ある徳島になるような高校教育ができるようになれば一番良い。また、最

近では、高校入試にあたり、現場の先生方が出願に際して非常に苦労され

ており、その状況も少し問題があると思っている。入試制度も含め、高校

の状況をどのように変えていくかということも大きな問題だと思っている。

三木委員：意見を聞いていると、その方の立場や住んでいる地域によって様々な意見

がある。相反する意見がたくさんある中で、どのようにまとめていくのか

大変かと思う。他の委員もおっしゃったように、決定に至るまでの議論の

状況など、過程をきちんと提示していかないと、決定事項に対して疑問を
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持つ方が多くなると思う。また、パブリックコメントを実施されると思う

が、意見を言いたい方達がたくさんいるように感じるので、意見を広く求

めているという周知も含めて、進めていただきたい。

教育創生課長：先の会議で、地域懇話会や総合教育会議の議論を踏まえ、「幅広く意

見聴取することが必要」との共通理解を図っていただいたところ。有

識者会議に向けたメンバーの選定や、開始後は、検討の状況について、

随時御報告させていただき、情報共有を図るとともに、御意見を頂き

たい。

教育長：本当に県民の方の関心も高い。特に、子供がいる方は、居住地まで影響があ

るといった意見を市町村から頂いている。会議で熟慮を重ねるが、一方で、

スピード感を持って対応していく必要もあるので、バランスよく議論を進め

ていきたいと考えている。御指摘のとおり、この議論は透明性が不可欠であ

る。たくさんの方に見ていただけるような、公正な議論を進めていきたい。

［議 事］

《報告事項１ １人１台端末について》

教育長 報告を求める。

教育政策課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

島委員：端末のＯＳ選定について、専門的な知識を持っていないと、現場教員等が選

ぶというのは難しいと思う。他の自治体が使っている、故障が少ない端末等

のデータを示した上で選定いただく方が、合理的だと思う。

教育政策課長：春にＣｈｒｏｍｅＯＳを実証配備する学校の先生や生徒に意見を頂く

とともに、３ＯＳ事業者によるデモンストレーションを実施し、デー

タもお示しすることを考えている。

岡本委員：故障の話題が続き、マイナスイメージが広がっており、「故障が続くから

使えない、使わない」という状況を生み出すことの方が心配である。思う

ように使えない状況の中で、学校で先生方や生徒が工夫を行い、考えなが

ら活用していくということが大事だと思う。少ない台数でも使えるパソコ

ン教室の活用など、ＩＣＴに対する遅れをとらないために、現場でがんば

ってもらえるよう、県教委として学校現場に伝えていく必要がある。

教育政策課長：ＣＡＩ教室は早急に整備し、全学校使えるようにしている。加えて、
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故障が始まった際に、各学校を訪問し、それぞれの使い方を聞き取り、

好事例は横展開し、少ない台数でも工夫して使っていただいている状

況である。

［非公開］

《協議事項１ 教育委員会事務局等組織について》

《協議事項２ 教職員人事異動に関する案件について》

《議案第５７号 徳島県学校職員の特殊勤務手当に関する条例の一部を改正する条例につ

いて》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１１時１０分


